

BERUFLICHER WERDEGANG

**Christine Halbig**

**Geboren am 15. November 1967 in Bad Kissingen  
verheiratet**

*Vor 18 Jahren gab Christine Halbig Ihren Beruf als OP-Schwester auf und widmete sich ihrer Leidenschaft. Sie lernte drei Jahre lang das Handwerk der Hutmacherei und schloss die Ausbildung als Beste ihres Jahrgangs ab.*

*Seit dem drehen sich ihre Gedanken um das Entwerfen, Nähen, Dekorieren; um Hüte und bezaubernde Dinge, die man auf den Kopf setzen kann.*

*Nach einem Arbeitsaufenthalt in Paris (Salon „Madame Chantal“ in der Rue Saint Honore ´) legte sie die Meisterprüfung ab. Für hervorragende Leistungen wurde ihr dabei der Meisterpreis der Bayerischen Staatsregierung verliehen.*

*Seit 2002 unterrichtet sie unter dem Dach der Deutschen Meisterschule für Mode den Hutmachernachwuchs aus ganz Bayern.*

*Im Jahr 2004 gründete Christine Halbig ihre eigene Firma in München. In einem kleinen, aber feinen Geschäft neben dem ehrwürdigen Kino in der Theatinerpassage zeigt sie praktische, wärmende oder bezaubernde Modelle, die in dem Atelier gleich über dem Laden entstehen.*

*Es ist leicht einen Hut von Christine Halbig zu erkennen.*

*In jedem liegt eine einfache Idee, das Wesen einer Form, eines Materials, einer Technik. In Verbindung mit der Verarbeitung auf höchstem Niveau liegt die zeitlose Schönheit. Er unterstreicht die Persönlichkeit der Trägerin und spricht aus was sie sagen will – auch ohne Worte.*

*Auf der Suche nach der perfekten Form lässt sich Christine Halbig von traditionellen Kopfbedeckungen genauso inspirieren, wie von den aktuellen Trends der Modemetropolen.*

BERUFLICHER WERDEGANG

**Christine Halbig**

**Geboren am 15. November 1967 in Bad Kissingen  
verheiratet**

1985 – 95

*Ausbildung zur Krankenschwester und OP-Schwester  
Tätigkeit als OP-Fachschwester in München*

1995-1998

*Ausbildung zur Modistin  
Abschluss mit Auszeichnung*

2001

*Meisterprüfung  
Auszeichnung mit dem Meisterpreis der Bayerischen Staatsregierung*

SEIT 2002

*Dozentin unter dem Dach der Deutschen Meisterschule für Mode*

SEIT 2004

*Selbständig im eigenen Atelier in der Theatinerstraße 32*

*Zu ihren Kunden zählen unter anderen Hutliebhaberinnen Thea Gottschalk,  
Prinzessin von Bayern und Gräfin Montgelas.*